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VERBALE 
COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI-STUDENTI 

29 Marzo 2017 
 
 
In data 29/03/2017, alle ore 10.30, presso la Sala Consiglio del Nucleo Didattico di 
Scienze si è riunita la Commissione Paritetica Docenti-Studenti 
 
La situazione delle presenze all'inizio della seduta è quella riportata in tabella 
 

RIF NOMINATIVO P G A 

OR CIANI Maurizio X   

OR ORENA Mario X   

AS BEOLCHINI Francesca X   

AS CAPUTO BARUCCHI Vincenzo X   

RIC BACCHETTI Tiziana  X  

RIC GALEAZZI Roberta  X  

ST BUCCINO Valerio X   

ST COLICCHIO Francesco X   

ST DESINI Laura X   

ST DI GIANDOMENICO Julian  X  

ST GADDA Carlotta   X 

ST SANTIANGELI Giorgia   X 

 
Presiede la seduta la Prof. Francesca Beolchini. 
Partecipa alla seduta la Sig.ra Paola Baldini, Capo Ripartizione Nucleo Didattico, 
con il compito di supporto alla verbalizzazione. 
Constatata la presenza del numero legale il Presidente apre la seduta con il 
seguente ordine del giorno: 
 
1. Comunicazioni 
2. Offerta formativa e Manifesti degli studi A.A. 2017/2018; 
3. Varie ed eventuali. 
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Oggetto n. 1 – Comunicazioni 
1.1 Nei giorni 16-17 maggio 2017 avrà luogo l’audit da parte dell’ente Italcert, in 

accordo alla ISO 9001:08. La commissione paritetica del DiSVA è coinvolta il 
17 maggio dalle 11.30 alle 13.00.  
 

1.2 Il responsabile di qualità del DiSVA ha trasmesso con una mail (23.03.2017) al 
Presidente della CPDS le nuove linee guida AVA 2.0. Il Presidente ne illustra 
brevemente i contenuti a tutti i membri della Commissione (v. Allegati 1.1 e 
1.2) 

 
1.3 Il Presidio di Qualità, con una mail (08.02.2017), ha trasmesso al Presidente 

della CPDS il verbale della riunione dell’11.01.2017 (v. Allegato 1.3). Di 
particolare interesse per la CPDS è il parere sulla relazione della CPDS 
trasmessa a fine anno 2016. Tale relazione viene giudicata estremamente 
dettagliata. Tuttavia, in alcuni casi la descrizione dei punti di forza viene 
considerata stereotipata e non specifica per i diversi corsi di studio. I membri 
della Commissione prendono in carico questa osservazione ai fini della 
prossima relazione. 

 
1.4 Il Presidio di Qualità, con una mail (19.12.2016), ha trasmesso al Presidente 

della CPDS il verbale della riunione del 23.11.2016. Di particolare interesse per 
la CPDS sono i risultati delle valutazioni dei questionari dei docenti (v. Allegato 
1.4). Il Presidente li mostra e discute con tutti i membri della Commissione. 

 
 
Oggetto n. 2 - Offerta formativa e Manifesti degli studi A.A. 2017/2018 
Il presidente della CPDS illustra ai membri della Commissione l’offerta formativa e 
i Manifesti degli studi per l’A.A. 2017/2018 (v. Allegato 2.1). Si apre la discussione 
tra i membri della CPDS. In particolare, riguardo al Corso di Laurea in Scienze 
Biologiche, il Prof. Caputo propone che vengano inserite delle propedeuticità 
obbligatorie. I rappresentanti degli studenti affermano che questo inserimento 
danneggerebbe gli studenti (es. rischio di non avere accesso a borse di studio); 
inoltre la Prof. Beolchini afferma che, pur essendo a favore delle propedeuticità tra 
i vari insegnamenti, non appoggia la proposta relativa al renderla obbligatoria, in 
quanto questo aumenterebbe ulteriormente la burocratizzazione. Al termine della 
discussione, tutti i membri della Commissione concordano sul non rendere 
obbligatorie le propedeuticità: nella distribuzione degli insegnamenti nei vari anni 
e nei due cicli, i CdS hanno tenuto comunque conto di tali propedeuticità tra gli 
insegnamenti. Tuttavia, tutti i membri della CPDS concordano anche 
sull’importanza di consigliare fortemente agli studenti di sostenere gli esami nella 
sequenza proposta dai Manifesti. A questo proposito, il Prof. Ciani osserva che, 
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prima di spostare gli insegnamenti da un anno all’altro, è opportuno riflettere in 
maniera approfondita sulle propedeuticità. 
La Commissione Paritetica, dopo adeguata discussione sulle modifiche dei nuovi 
Manifesti rispetto al precedente A.A., all’unanimità esprime parere favorevole 
all’offerta formativa e a tutti i Manifesti degli studi per l’A.A. 2017/2018.  
 
 
Oggetto n. 3 – Varie ed eventuali 
Non vi sono varie ed eventuali da discutere. 
 
 
Non essendoci altro da discutere la seduta termina alle ore 12,00. 
 
 
 
 
CIANI Maurizio    _______________________________ 

ORENA Mario    _______________________________ 

BEOLCHINI Francesca   _______________________________ 

CAPUTO BARUCCHI Vincenzo _______________________________ 

BUCCINO Valerio    _______________________________ 

COLICCHIO Francesco     _______________________________ 

DESINI Laura    _______________________________ 

 

   

 


